
Recommended  Adult Dose: Take 1 capsule daily, or as recommended by your 
healthcare practitioner. Consult your healthcare practitioner for use beyond 
6 weeks. Risk Information: Do not use if you are taking health products that 
a�ect blood coagulation, as this may increase the risk of spontaneous bleeding. 
Consult your healthcare practitioner prior to use if you are pregnant, breastfeeding 
or taking medications for diabetes, high blood pressure, or seizures. Keep out of 
the reach of children. Use only if safety seal is intact. Store in a cool, dry place.  
Dose recommandée pour adultes : Prendre 1 capsule par jour, ou selon l’avis de 
votre professionnel de la santé. Consultez votre professionnel de la santé si l’utilisation 
se prolonge au-delà de 6 semaines. Mention des risques : Ne pas utiliser si vous 
prenez des produits de santé qui modi�ent la coagulation sanguine, il peut augmenter 
le risque de saignement spontané. Consultez votre professionnel de la santé avant 
d’utiliser si vous êtes enceinte, si vous allaitez, ou si vous prenez des médicaments 
pour le diabète, l’hypertension ou les crises convulsives. Garder hors de la portée 
des enfants. Utiliser seulement si le sceau de sécurité est intact. Conserver dans un 
endroit frais, à l’abri de l’humidité. 

EACH CAPSULE CONTAINS: 
Ginkgo (Ginkgo biloba) Leaf  Std. Extract  (28-50:1) . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .  160 mg
  

CHAQUE CAPSULE CONTIENT : 
Extrait normalisé de feuille de ginkgo (Ginkgo biloba) (28-50:1) . . . . . . . . . . .  160 mg 
 
Non-Medicinal Ingredients: Cellulose, hypromellose 
Ingrédients non médicinaux : Cellulose, hypromellose 

Ginkgo Capsules 
Standardized Extract 
Extrait normalisé
Helps to enhance cognitive function and memory in adults. Helps to support peripheral 
circulation. 
 
Aide à améliorer les fonctions cognitives et la mémoire chez les adultes. Aide à contribuer au 
maintien de la circulation périphérique.

60 VEGETARIAN CAPSULES
60 CAPSULES VÉGÉTARIENNES NPN 80084356
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Contents may not �ll package in order to accommodate 
required labeling. Please rely on stated quantity.
Il est possible que le contenu ne remplisse pas la 
bouteille a�n de tenir compte de l’étiquetage.  
Fiez-vous à la quantité indiquée.
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